

La CELAC défend à l'ONU le caractère latino-américain de Porto Rico



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

Nations-Unies, 24 juin (RHC-PL)-La CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens , a défendu le caractère régional de Porto- Rico, une île occupée par les États Unis depuis 1898.

Le bloc de 33 pays a fixé sa position lors d'un forum du Comité Spécial de la Décolonisation de l'ONU, qui a analysé le cas de cette île.

Le Costa Rica qui exerce la présidence pro tempore de la CELAC en 2014 est intervenu lors de la séance pour rappeler que les chefs d'État et de Gouvernement du groupe ont réitéré à La Havane , lors du second sommet du bloc le caractère latino-américain et caribéen de Porto Rico.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26634-la-celac-defend-a-lonu-le-caractere-latino-american-de-porto-rico>



Radio Habana Cuba